

7.8. - Le LOGONE à HOLLOM -

C'est une station qu'il a été très difficile de faire relever et les lectures y ont été très peu nombreuses ; on note surtout quelques cotes maximales ; c'est le même cas pour les échelles de KOY KOY et de LAHALAI dont nous ne parlerons pas.

Les coordonnées géographiques sont les suivantes :

11° 20' 30" latitude Nord
15° 4' 30" longitude Est.

Le zéro de l'échelle est inconnu. Elle a été installée probablement en 1954.

7.9. - Le LOGONE à FORT-FOUREAU -

Une échelle était exploitée en 1953 près de la Résidence.

Les coordonnées géographiques sont les suivantes :

12° 5' latitude Nord
15° 2' longitude Est.

Les hauteurs de 1953 sont données en hauteurs absolues avec maximum à 294,03 le 7 Novembre. La cote du repère IGN, près de la case de passage, était 295,454 et celle du repère de la Résidence 297,280. C'est le système IGN 1952. Ces altitudes sont respectivement 295,245 et 297,071 dans le système IGN 1953. Le zéro de l'échelle est à la cote 292,46 dans le système 1952. Les cotes à l'échelle sont évidemment fortement influencées par le remous du CHARI et elles doivent être interprétées avec beaucoup de soin.

Les observations faites à cette échelle sont généralement des lectures isolées vers le maximum du CHARI ou du LOGONE. Les seuls relevés complets dont on dispose sont ceux d'Août à Novembre 1953.